

Presumen finanzas; dan 18 MDP a calificadoras

Este año, el Gobierno de Jalisco contrató servicios de evaluación y calificación crediticia con cuatro firmas que le dieron buena nota

Por: El Informador

El Gobierno de Jalisco pagó 18 millones 789 mil pesos a firmas con las que contrató servicios de evaluación y calificación crediticia.

Las compañías mejoraron la nota dada a las finanzas estatales y esto se presumió como un logro durante el tercer informe de actividades del gobernador.

De acuerdo con información disponible en el portal de la Secretaría de Administración, la contratación de estos servicios se licitó en marzo pasado.

A la empresa Moody's de México le pagaron cinco millones 433 mil pesos; por los servicios de Fitch México se erogaron siete millones 215 mil pesos, y por los de HR Ratings de México se desembolsaron cinco millones 989 mil pesos.

En el sitio de internet también se indica que se autorizó un contrato por 150 mil 800 pesos con Verum Calificadora de Valores.

A las compañías se les solicitó la evaluación y emisión de calificación crediticia del Gobierno del Estado de Jalisco, la evaluación y emisión de calificación crediticia de créditos o financiamientos con calificación previamente asignada y la calificación de programas de financiamiento previamente calificados.

Como parte del tercer informe de actividades, el mandatario estatal destacó que HR Ratings subió la calificación crediticia de Jalisco, pasando de "AA menos" a "AA". Verum Calificadora de Valores asignó nota de "AA+" con perspectiva estable. Por su parte, Fitch Ratings dio "AA (mex)" y Moody's emitió valoración de "A1.mx". Refirieron que las finanzas locales reflejan niveles de deuda adecuados y manejables, así como una reducción de los pasivos con proveedores, pero omitieron reportar los pagos hechos por esas evaluaciones.

El año pasado la administración estatal erogó 14 millones 617 mil pesos en pagos a las calificadoras.

También se informó que la agencia Fitch mejoró la nota de las finanzas estatales que de "AA menos" subió a "AA".

En esa ocasión el secretario de Hacienda del Estado, Juan Partida Morales, descartó que el pago a las calificadoras incluya que aumenten la nota a las finanzas estatales.

El funcionario estatal defendió la contratación de las empresas y destacó que tienen prestigio internacional y experiencia en el sector gobierno.